



Pablo Montes

Periodista



---

## «Opositar a judicatura es renunciar a tu juventud»

A Alberto se le derraman las palabras. No habla de forma atropellada, pero sí a una velocidad digna de un presentador de concursos en una cuenta atrás. Una idea detrás de otra, de carrerilla, pero de forma estructurada, como si alguien le apremiase a encajar el tema en un tiempo determinado. "Son las **consecuencias de la oposición**, ahora tengo incontinencia verbal si salgo por ahí alguna vez. La cantidad de palabras que puedo meter en un minuto no es normal". Alberto no se llama Alberto, pero él cree que "su nombre aquí no es lo importante".

Alba lleva **cinco años** preparando la oposición, los cumplió hace poco, pero su discurso no es el de una persona cansada. Desde que empezó la carrera, tenía claro que su vocación no era ejercer como abogada y, por eso, se lanzó de cabeza a la oposición. "Una oposición no es como una carrera: **aquí sabes cuando empiezas, pero no cuando acabas**", comenta sin un ápice de resignación en la voz. "Siempre aparecen en las noticias personas que han aprobado de

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |